



Fotos: Luis Fernando Fernández Carrillo

UV y Colegio de Veracruz fomentarán el intercambio académico

03/06/2022, Xalapa, Ver.- La Universidad Veracruzana (UV) y el Colegio de Veracruz (Colver) signaron hoy el convenio general de colaboración que fomentará el intercambio académico, la realización de publicaciones y eventos como seminarios y talleres.

Por la máxima casa de estudios de Veracruz firmó el rector Martín Aguilar Sánchez, y por el Colver su rector Mario Raúl Mijares Sánchez.

La clave para construir una profunda relación académica es la reciprocidad, aseveró Aguilar Sánchez durante la ceremonia, efectuada en la Sala de Juntas de Rectoría, donde estuvieron como testigos, por la UV: Elena Rustrián Portilla, secretaria Académica; Marisol Luna Leal, Abogada General; Yolanda González Molohua, directora general del Área Académica de Humanidades, y Norma Trujillo Báez, directora general de Comunicación Universitaria. Por el Colver acudieron: María del Carmen Celis Pérez, subdirectora Académica, y Laura Elizabeth Bello Reyes, subdirectora de Educación Continua y a Distancia.

Martín Aguilar, rector de la UV, y Mario Raúl Mijares Sánchez, rector del Colver, firmaron el convenio de colaboración en representación de sus instituciones

